

## L'entre-deux guerres-correction-lundi 4 mai

1- Pourquoi les années d'après-guerre ont-elles été appelées les « années folles » ?

Les français voulant oublier les horreurs de la guerre se trouvent de nouveaux divertissements tels que la musique, la danse...

2- Qu'est-ce qui a permis l'augmentation de progrès techniques ?

Les méthodes de production sont devenues plus efficaces dans les usines notamment car il fallait produire plus et plus vite pour reconstruire le pays.

3- Que se passe-t-il pendant la crise des années 1930 ?

Une grave crise économique frappe l'ensemble de l'économie mondiale : des usines font faillite, beaucoup de gens se retrouvent au chômage, c'est le retour de la misère.

4- Sur la photo du document 3, que font ces gens ?

Ils vont à la soupe populaire de leur quartier chercher de la nourriture car ils n'ont plus assez d'argent pour acheter à manger.

5- Que proposaient les mouvements d'extrême droite pour lutter contre la crise ?

Les mouvements d'extrême droite proposent de renverser la République et d'instaurer un régime fort à la place.

6- Qu'est-ce que le front populaire ?

C'est l'union des socialistes et des syndicats face aux mouvements d'extrême droite.

7- Quelles sont les réformes du front populaire ?

- L'augmentation des salaires
- Limitation de la semaine de travail à 40 heures
- Deux semaines de congés payés par an
- Scolarité obligatoire jusqu'à 14 ans